

CONJUNTO HABITACIONAL EN EL SECTOR ORIENTE

108 familias recibieron sus nuevas viviendas en Los Volcanes III

Cuenta además con áreas verdes, 102 estacionamientos vehiculares y 50 para bicicletas. El proyecto está enmarcado en el Plan de Emergencia Habitacional, el cual alcanza un 73,6% de avance en Ñuble.



El nuevo conjunto habitacional se ubica en calle Monterrico N°1348 del sector Los Volcanes III.

DIEGO CHACANA
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Fueron 108 las familias beneficiadas con la entrega definitiva de sus viviendas en el Sector Los Volcanes, en la zona oriente de la ciudad de Chillán

El comité Construyendo un Sueño vendrá a entregar una solución habitacional definitiva para familias vulnerables de la comuna, beneficiando a más de 300 personas.

La entrega oficial de estas viviendas se realizó durante esta semana, las que se dividen en cinco tipos casas, de entre los 59,6 y 60,39 metros cuadrados de extensión.

La construcción de este conjunto, que corresponde a un condominio ubicado en calle Monterrico N°1348 del sector Los Volcanes III, comenzó a ejecutarse en el 2022 por la empresa Vanrom SpA, contando además con una sala multiuso, una sala de basura, áreas verdes, 102 estacionamientos vehiculares y 50 estacionamientos de bicicletas.

Respecto a la entrega del pro-

yecto, el seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble, Antonio Marchant, expresó que estas 108 viviendas están enmarcadas en el Plan de Emergencia Habitacional de la región, el cual pretende la construcción de 6.578 casas hasta el final del mandato del presidente Gabriel Boric.

“Para nosotros, como ministerio, es sumamente importante llegar a este momento, que es la entrega de la vivienda física, donde se le entregan sus llaves. Estamos comprometidos con la región y con el país, de poder entregar 260.000 viviendas en Chile y 6.578 en Ñuble. Estas 108 viviendas son parte de esto”, mencionó Marchant.

Desde la Delegación Presidencial de Ñuble destacaron que estas viviendas “les dará dignidad a los habitantes de este sector”. Así lo explicó el delegado, Anwar Farrán, añadiendo además que estas viviendas cuentan “con una base de hormigón y segundo piso de madera”. La autoridad recaló que “para nosotros el Plan de Emergencia Habitacional de nuestro país es uno de los pilares fundamentales de

nuestra administración. Estamos muy contentos de entregar estas 108 viviendas”.

73,6% de avance

Con la entrega de estas casas, son más de 5.000 las otorgadas en la región de Ñuble, lo que significa un 73,6% de avance en el Plan de Emergencia Habitacional.

La cifra fue entregada por el director regional de Serviu, Roberto Grandón, quien indicó que “podemos decir con cierto nivel de orgullo que somos la tercera región del país con el mayor nivel de avance en el plan”.

Tras ocho años

La presidenta del Comité MTV Construyendo un Sueño, Ester Rebolledo, se mostró feliz por la obtención de la casa propia luego de ocho años de lucha, tiempo en el que destacó el acompañamiento del municipio en los diferentes procesos administrativos.